

Grossratswahlen Kanton Bern | 27. März 2022
Stefan Neuenschwander in den Grossen Rat
Liste 7 | Kandidaten Nrn. 07.13.7 und 07.14.5



*Die Menschen ins Zentrum stellen,
gemeinsam unsere Zukunft gestalten.*

Liebe Wählerinnen und Wähler

Am 27. März 2022 finden im Kanton Bern die Grossratswahlen statt. Als Zentrumsgemeinde des Gürbetals verfügt Belp momentan über keine Vertretung im Kantonsparlament. Gerne möchte ich den Menschen in unserer Region eine Stimme geben und mich im Grossen Rat für ihre Anliegen einsetzen.

Seit ich vor 15 Jahren in der kommunalen Politik gestartet bin, konnte ich mich durch verschiedene Aufgaben und Verantwortungen in die Materie einarbeiten. Dabei hat mich das Zusammenspiel zwischen Gesellschaft, Wirtschaft und Umwelt fasziniert. Visionen haben, gemeinsam mit allen Beteiligten Lösungen erarbeiten und wo nötig Kompromisse eingehen, das sind die Herausforderungen, denen ich mich mit Leidenschaft und Beharrlichkeit stelle.

Während in einer Gemeinde eher Sachpolitik im Vordergrund steht, wird kantonal vor allem Parteipolitik betrieben. Beides ist anspruchsvoll und hat seinen Reiz. Ich stelle mich gerne der Diskussion, weil ich der Überzeugung bin, dass nur gemeinsam die besten Ergebnisse erzielt werden können.

Nebst meinem politischen Engagement schätze ich auch das Vereinsleben, wo ich selbst an vielen Orten aktiv mitwirke. Seit 2017 bin ich als Vize-Gemeindepräsident von Belp tätig und darf als Departementsvorsteher unter anderem für die Belper Vereine zuständig sein. Durch meine Arbeit als Notariatskaufmann bin ich es zudem gewohnt, zuverlässige und gewissenhafte Arbeit zu leisten. Ich verfüge durch meinen Beruf auch über juristisches Fachwissen, welches in der Politik oft zur Anwendung kommt.

Ich kandidiere für den Grossen Rat, weil ich mich im Kantonsparlament einbringen möchte. Soziale Gerechtigkeit ist mir ein wichtiges Anliegen. Weitere Schwerpunkte möchte ich in den Bereichen Raum- und Verkehrsplanung, Umwelt und Energie sowie in der Kultur setzen. Dass dabei auch nach wirtschaftsverträglichen Lösungen gesucht werden muss, gehört für mich zu einer umsichtigen Politik.

Der Kontakt zu den Menschen vor Ort ist wichtig und zentral. Ich bin der Überzeugung, dass das Vertrauen in die Politik nur dann gestärkt wird, wenn man die Menschen ernst nimmt. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir Ihre Stimme geben, damit ich für Ihre Anliegen Lösungen finden darf.

Herzlichen Dank für das Vertrauen.

Ihr Stefan Neuenschwander

Stefan Neuenschwander
Gürbeweg 22, 3123 Belp

www.neuenschwanderbelp.ch